

# Cerbère

## Les Mam'zelles Raitrek, entre deux aventures

Elles sont bien connues au village : Marylin et Stéphanie, Catalanes natives de Cerbère, composent avec Julie, originaire de Béziers, ce trio de filles travaillant à la SNCF, motivées par le dépassement de soi pour une bonne cause. Jeudi 5 décembre, elles sont venues à la rencontre des élèves de l'école primaire Jean-Jaurès et de tous ceux qui les ont soutenues.

Au Maroc en 2022, les Mam'zelles Raitrek se lançaient dans l'aventure du trek solidaire. Elles enchaînent rapidement avec le Sénégal, avant d'opter en 2023 pour un format plus intimiste au Vietnam. En mai 2024, elles ont passé cinq jours dans le désert de Gobi, en Mongolie, toujours pour leur association de cœur, Soum de Toy. « C'était génial : on a eu droit aux quatre saisons,



Christian Grau, maire, avec les Mam'zelles Raitrek. PHOTO : M. DE HARO

résume Marylin. *Sportivement, c'était top, avec des paysages variés : des dunes, des steppes, des cols à gravir...* ». Pourtant, leur corps a été mis à rude épreuve : « Nous étions logées en yourte, détaille Julie. Nous n'avons pu dormir que trois heures par nuit, en raison du froid et aussi de la

fatigue ».

Après la projection du film sur leur dernière aventure, les élèves s'intéressent aux questions pratiques : « Qu'est-ce que vous avez mangé ? ». Éloïse, 9 ans, se demande si elles ont rencontré des sables mouvants...

À Cerbère, en août 2022, les Ma-

melles Raitrek ont eu un vrai coup de cœur pour l'association de Tarbes Soum de Toy, dont le but est d'offrir aux femmes en rémission d'un cancer du sein une semaine d'échanges avec d'autres femmes atteintes de la même pathologie. Avec ce trek en Mongolie, 1 100 euros ont été reversés à l'association.

Toujours plus motivées, les Mam'zelles Raitrek pensent déjà à repartir : ce sera en octobre 2025 sur l'île de Sifnos, en Grèce. Elles viennent pour cela d'ouvrir leur boutique en ligne et proposent une tombola **du 1<sup>er</sup> janvier au 15 février 2025**. Elles seront aussi **samedi 14 décembre** au marché de Noël de Cerbère.

**Élise de Haro**

> Facebook Mam Zelles Raitrek et Twitter MRaitrek.